

BAB V

PENUTUP

Pada bagian terakhir ini, peneliti akan memaparkan mengenai hasil penelitian yang telah dilaksanakan dan dianalisis berdasarkan pokok masalah dalam penelitian ini. Yaitu konstruksi pesan mahasiswa melalui tato mahasiswa Fakultas Seni Rupa ISI Yogyakarta. Yang pada gilirannya hasil analisis ini penelitian ini dapat dijadikan rekomendasi bagi pihak – pihak yang penting.

KESIMPULAN

Berdasarkan hasil pengolahan data, maka peneliti memberikan kesimpulan digunakan untuk menjawab fokus penelitian pada Bab 1, bahwa :

konstruksi pesan dalam tato.

Setiap gambar, simbol, lambang, ataupun lukisan tato lainnya yang diciptakan oleh komunikannya dalam hal ini pengguna tato tidak tercipta begitu saja. Karena di setiap tato tersebut terdapat pesan yang sangat bermakna di kehidupan mereka. Tato tersebut memiliki bentuk yang bermacam – macam. Para pengguna tato dalam penelitian ini adalah para mahasiswa banyak memilih simbol, gambar karakter wajah, lukisan yang memiliki alur cerita, dan kalimat yang tidak terlalu panjang.

tidak dapat dihapus atau dikurangi, tidak seperti tindik yang dapat tertutup kembali lubang tindiknya apabila tidak dipakai. Apabila kelakuan, sifat, sikap mereka tidak sesuai dengan jati diri mereka yang digambarkan melalui tato, maka tato tersebut sudah tidak bermakna lagi atau sia – sia.

Maka dari itu, bertato itu bukan sekedar mengikuti trend semata atau mencari sensasi. Bertato itu membutuhkan suatu hati yang benar – benar mantap dan tidak asal. Karena selain sakit yang didapat saat proses merajah kulit, biaya yang cukup besar, serta tato tersebut tidak bisa hilang, belum lagi pandangan buruk yang akan mereka peroleh dari masyarakat.

c. Filosofi hidup.

Mahasiswa adalah sebuah komunitas unik yang berada ditengah masyarakat, dengan kesempatan dan kelebihan yang dimilikinya, mahasiswa mampu berada setingkat diatas masyarakat. Mahasiswa adalah manusia yang kreatif dalam berpikir.

B. REKOMENDASI

Atas hasil dari pengolahan data yang lebih lanjut, maka penulis mengajukan rekomendasi bagi pihak – pihak yang berkepentingan dengan para pengguna atau pemilik tato ini.

1. Kepada keluarga.

Keluarga adalah tempat terbaik bagi individu, dalam keluarga kita dapat bertukar pikiran, ekspresi perasaan dengan bebas. Orang tua seharusnya lebih memperhatikan

